

# Sin claro favorito el Súper Tazón LII de la NFL, opina coach de Puebla



## Jorge Zanella | Campus Puebla

Ambas escuadras ya se vieron las caras en el “Súper Tazón” XXXIX celebrado en el 2005, cuando los Patriots le arrebataron la oportunidad a las Águilas de levantar su primer trofeo “Vince Lombardi” al derrotarlos 24 puntos a 21, tercero de la historia en ese momento para Nueva Inglaterra.

Al cabo del tiempo y con cinco victorias de “superbowl” conseguidas en nueve intentos, podría pensarse que los Patriots tienen la mesa puesta para empatar la marca de seis campeonatos de la NFL impuesto por los Acereros de Pittsburgh, el último de ellos en 2009.

El entrenador Bill Belichick (con 18 temporadas al frente de los “Pats”) y su equipo, han acaparado prácticamente los reflectores por dos décadas, no sólo por el éxito obtenido en el terreno de juego, sino que también por la manera de manejar su reclutamiento y a la organización en general.

Sin embargo, los chicos de Belichick tendrán enfrente ni más ni menos que al equipo con el mejor récord de juegos ganados y perdidos con 13-2, las Águilas de Filadelfia. La mente maestra detrás de Filadelfia es el coach Doug Pederson en apenas su segunda temporada con el equipo.

Pero ¿que tienen estas Águilas y Pederson para hacer frente al poderoso equipo de Nueva Inglaterra? El coach Lira, fiel seguidor de dicha escuadra nos lo explica.

“Pederson ha transformado al equipo, a pesar de perder por lesión un mariscal de la talla de Carlson Wentz, quien nos dio a los fans de Filadelfia muchas satisfacciones con jugadas increíbles, pone ahora al mariscal de segundo equipo Nick Foles, quien tiene potencial de primer equipo, mucho tiempo estuvo como titular y lo ha hecho muy bien. El planteamiento que las Águilas han tenido con Foles al mando a ayudado al manejo del balón”.

Lira Hernández abundó en el tema y señaló que Filadelfia también maneja una ofensiva denominada RPO (run-pass-option), que no es otra cosa que el mariscal tiene la opción de dejarle el balón al corredor, y que dependiendo de alguna lectura en la defensa contraria sea él quien tenga la oportunidad de lanzar el ovoide hacia los receptores.

Lira nos cuenta además que las líneas defensiva y ofensiva de las Águilas son un gran punto a su favor, especialmente la defensiva (cuarta mejor de la liga) que suele presionar bien. Por su parte la defensiva de Nueva Inglaterra fue la número 18, algo que la ofensiva de Filadelfia puede aprovechar.

“Se dice que ganar en las trincheras es lo primero en el fútbol americano y la ofensiva de este equipo es muy dominante; el trabajo en conjunto durante la campaña ha sido sobresaliente. Por otra parte su defensiva es la que más capturas ha tenido; han presionado a los quarterbacks y creo que una de las claves para este partido es si pueden llegar o no a Tom Brady, a quien bajo presión las cosas se le complican, aunque a final de cuentas es un mariscal que logra identificar el peligro y deshacerse del balón rápidamente”.

Es por lo anterior que la opción para Filadelfia será tratar de “maquillar” de alguna manera las coberturas y los “blitzes”, para poder llegar a su objetivo principal que es Brady y sacarlo de su juego cómodo.

Dicho lo anterior, ¿qué podemos esperar en las acciones del juego?, nuestro experto nos lo dice.

“Hay dos puntos que veo interesantes. Si Filadelfia sigue con el juego que le hemos visto estaríamos esperando una ofensiva más terrestre, sobre todo en el primer cuarto del juego queriendo sorprender con jugadas de truco o play actions para desbalancear. Algo que noté en el juego contra Halcones de Atlanta es que empezaron con algunos errores mentales propiciados por el nerviosismo, esto puede ser en contra de Filadelfia, caso contrario a Patriotas que con su experiencia puede aprovechar”.



/>>

Por su parte y acerca del cierre de los encuentros, Nueva Inglaterra se ha caracterizado por ser un equipo que juega el cuarto periodo en su mejor nivel. Será ahí donde la defensiva de Filadelfia deberá encontrar la manera de parar a los Patriotas y no darles la oportunidad de realizar ningún tipo de jugada, ya sean cortas, largas o explosivas, lo que nos augura que veríamos un juego muy dramático.

“Yo le calculo un marcador de 27-24, una diferencia de tres puntos, unos tres o cuatro touchdowns entre ambos equipos, creo que podría ser un juego un poquito más defensivo de lo acostumbrado, por supuesto yo voy todo el tiempo con Filadelfia” sostiene el coach Lira entre risas, quien espera que el juego termine en cuatro cuartos, ya que un tiempo extra posiblemente no sería muy bueno para el corazón.

Con todo lo anteriormente descrito como antecedente, nos preparamos para ver uno de los juegos más parejos en la historia de la NFL, no sin antes preguntamos qué pasará en esta Edición LII del “Superbowl” y quién será el campeón. Seguramente ustedes ya tendrán a su favorito.